
  

 

 
■日越友好議員連盟ベトナム調査  

日越友好愛知県議会議員連盟で 4 月 8 日から 12 日の３

泊 5 日の日程で 7 年ぶりにベトナム社会主義共和国を訪問 

(直江団長、神野・鈴木・木藤副団長はじめ 1８名)しました。 

鈴木は愛知県とベトナム社会主義

共和国計画投資省との経済交流に関

する覚書が結ばれた 2008 年に会派

で初めて訪越、その後議連が立ち上

がり 2012 年(大村知事らと)、2016

年にはホーチミン市人民委員会との

友好交流及び相互協力に関する覚書 

も結ばれ、2017 年(同年秋にもベトナム日本法教育センター設立 10 周年記念式典

出席)と今回は 5 回目となります。 

【在ホーチミン日本総領事館表敬訪問】 

小野総領事からホーチミン市及び近郊都市の日本企業の進出状況と投資環境につ

いてお話を伺い、企業の進出については現地商工会議所などが力を入れているが法

整備の問題や未だに役所対応等に時間がかかる実態など課題を拝聴しました。 

 

 

 

 

 

【人材育成・派遣】 

サイゴンツーリスト専門学校(ヴァン校

長)では充実したホテル設備、優秀な講師

陣の中、ベトナム人以外も研修、就職先は

国内のホテル・レストランが 7 割のほか、

日、独、仏、米、加、濠等の英語圏です。 

前回も訪れたミライヒューマン日本語センタ

ー(タン専務)では派遣先は収入の点では韓国な

どに押されている状況で日本の企業側からも郡

部の貧しい農民の方がよく働くなどの要望もあ

り、都市部の生活水準も上がっているとの事です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛知県基幹的 広域防災拠点
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あいち民主県議団  2404 

●前回 22 年公告の入札不調(入札辞退)に続き 23 年公告も入札不落(予定価格内に至らず)と残念です 

 

 

       首都ハノイ 人口約 800 万人 

 

 

 

            フエ約 45 万人 

ダナン約 120 万人 

人口：約 9,９４６万人 

面積：約 33万 k㎡(≑日本ー九州) 

通貨：ドン(1 万ドン≑60 円) 

時差：-2時間 

    商都ホーチミン 人口約 900 万人 

       (旧サイゴン) 

県内在住者約 53,000人(全国 1位、全国約 52万人) 

平均年齢約 31歳(日本 49 歳) 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

内藤央
おう

雅
が

さん  花房美
み

来
く

さん  浅利茉
ま

里奈
り な

さん 

 植木まつり開催中です！～29日 

 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB:Flag_of_Vietnam.svg


FPT ソフトウェア(ハ会長)はソフトウェアの人材育成を含めた巨大な会社です。

3 万人、30 の国へグローバル展開しており、社内の報奨制度も充実していて毎年

1200 人採用を目指し、日本・名古屋にも駐在員がいて 300 人常駐を 2027 年には

1000 人に拡大が目標。中部の企業との連携と交換留学生の２要望を頂きました。 

 

 

 

 

 

FPT 大学では卒業生の 2 割(前

は４割だった)が FPT に就職して

おり、小学校から大学まで合計す

ると 1５万人を抱えています。 

【都市基盤整備等】 

ヴィエットサン工場ではリサイクルと水処理について(ベトナムの最賃 560 万ドン/月に対し 800 万ド

ン(約 5 万円)で就労)などを。国営のビンフン排水処理場では日越共同で始めてから 20 年がたち現在は

2100 ㏊ 230 万人のエリアをカバー、2030 年までに市の 8 割の処理を目指しています。 

 

 

 

 

 

【農業基盤整備等】 

ビンチャン省書記長から農業だ

けではない省の概要などお伺いし 

た後、野生のランの栽培施設

と、ベトナムの桜といわれる

栽培施設を見学しました。 

■あいち民主県議団県政報告街宣  
 朝ベトナムから帰国してあいち民主県議団総会の

後に、2 月定例会閉会日が雨だったため延期していた

2 月議会の県政報告を鳴海総務会長の設営で栄のメ

ルサ前交差点で団員の皆さんと行いました。配布資料

は桜井政調会長が取りまとめたものです。定例会毎の

県政報告は鈴木が総務会長の時に議会改革の一環と

して始めてから 14 年です。4 月 13 日中日新聞県内版➡ 

         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

STEP21

県重点政策の基幹的広域防災拠点の入札が                        前回の入札不調に続き入札不落に(当初

予算45.9億円計上)丁寧に進めていたにも拘らず残念です。稲沢市では地域の安全安心を守る消防団の任命式(写真上)が挙行されました。

消防本部・ｶﾞｰﾍﾞﾗｰｽﾞや警察等と連携して今年度も宜しく！未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。愛知県議会議員鈴木じゅん 


